

# ふるさと 故郷

学校だより

No.17

## 宮ついでまつり開催

十一月三〇日(土)に宮ついでまつりを開催しました。昨年はインフルエンザ流行のため直前で中止となりましたが、今年は感染症の大流行はなく、実施することができました。

子どもたちは保護者や地域の方に見てもらったのが楽しみなようで、練習の時から楽しんでいる様子が見られました。

コロナ禍では学年を区切った開催でしたが、今回は久しぶりに全学年の保護者が体育館に入り、また、来賓を迎えての開催でした。子どもたちのかわいい、頑張っている姿に喜んでくれたのではないのでしょうか。



## 二年生グラウンドゴルフ体験

東飯田地区グラウンドでグラウンドゴルフをされている地域の方々に混ぜてもらって、二年生がグラウンドゴルフ体験をさせていただきました。子どもたちは初体験でしたが、地域の方に教えてもらいながら、すくべに上達し、中には、あわやホールインワンという子もいました。

## アンケートにご協力を

公民館に地域の方向けのアンケートを置いてあります。お寄りの際には是非ご協力をお願いします。

※公民館の掲示板に東飯田小フォトニュースを掲示しています。お立ち寄りの際には是非ご覧ください。

※東飯田小学校のホームページでも情報を発信しております。是非こちらもご覧ください。

文責 校長 今永克明



楽しい時間を過ごせたようで、子どもたちは「またやりたい!」と言っていました。